

Babinsa Kodim 1402/Polman Bersama Warga Perbaiki Tanggul Jebol

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Jan 3, 2023 - 07:19



Polewali Mandar,- Babinsa Koramil 1402-02/Wonomulyo, Jajaran Kodim 1402/Polman Serma Abdul Gaffar bersama puluhan masyarakat bergotong royong memperbaiki tanggul akibat diterjang banjir yang berakibat rusaknya tanaman padi masyarakat. Ada sekitar 200 Ha Sawah yang terdampak akibat jebolnya tanggul ini, Kata Serma Abdul Gaffar, Senin (02/01/2023).



Tanggul tanah yang jebol sepanjang 12 meter dengan ketinggian sekitar 4 meter yang berada di Desa Besoaging Kecamatan Mapilli, kabupaten Polewali Mandar. Agar tidak semakin parah, kata Babinsa, meski dengan peralatan seadanya dirinya bersama warga melakukan gotong royong memperbaiki tanggul yang jebol menggunakan karung yang diisi dengan pasir yang disusun sembari menunggu perbaikan dari pemerintah secara permanen.

Sekitar 200 Ha sawah yang berada di desa Rappang barat dan Desa Kurma sangat terdampak akibat jebolnya tanggul ini karena luapan air menggenangi persawahan sehingga para petani kesulitan mengatur air yang berlebih dan berdampak pada rusaknya tanaman masyarakat.



Terpisah, Dandim 1402/Polman Letkol Czi Masni Etha Yanurianedhi, M.Tr (Han) membenarkan yang dilakukan anggotanya tersebut, Bahwa di wilayah teritorialnya terjadi berbagai bencana alam diantaranya banjir, tanah longsor dan angin kencang sehingga seluruh Babinsa diperintahkan lebih aktif memantau wilayah binaan masing-masing.

“Seluruh Babinsa harus aktif memantau wilayah sekaligus terus mengimbau kepada warga agar tetap waspada karena cuaca saat ini sangat tidak menentu dan sewaktu-waktu dapat terjadi bencana,” Ucap Letkol Czi Masni Etha.



Dandim juga mengapresiasi apa yang sudah dilakukan Babinsa jajaran Kodim 1402/Polman, Tidak kenal siang maupun malam, Mereka selalu hadir bersama warganya untuk membantu dan memberi solusi untuk mengatasi kesulitan masyarakat binaan.

Mereka terus menjalin komunikasi yang baik antara pemerintah Kecamatan, desa dan babinkamtibmas di wilayah masing-masing. Tandasnya. (Zik)